

Ressort: Technik

EU weitet Verfahren gegen Google auf Betriebssystem Android aus

Brüssel, 20.04.2016, 11:44 Uhr

GDN - Die EU-Kommission weitet ihr Wettbewerbsverfahren gegen den US-Internetkonzern Google auf das Smartphone-Betriebssystem Android aus. Das teilte die EU-Kommission am Mittwoch mit.

Das US-Unternehmen missbrauche nach vorläufigen Erkenntnissen seine marktbeherrschende Stellung. Herstellern von Android-Geräten und Betreibern von Mobilfunknetzen würden Beschränkungen auferlegt, bemängelte die EU-Kommission. Die bisherigen Ermittlungen ließen darauf schließen, dass Verbrauchern eine größere Auswahl an mobilen Anwendungen und Dienstleistungen vorenthalten werde und Innovationen gebremst würden, so die EU-Wettbewerbskommissarin Margrethe Vestager. Google werde nun zunächst ein Schreiben mit den Beschwerdepunkten erhalten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-71227/eu-weitet-verfahren-gegen-google-auf-betriebssystem-android-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619